
 

  
ご協力をありがとうございました 
 
 夏季休業中に、環境整備のため、地域ボランテ
ィアの方々が樹木剪定をしてくださいました。朝
から酷暑のために、短時間での作業をお願いして
いたのですが、手際よく進めていただいたこと
で、鬱蒼と生い茂っていた樹々がみるみるうちに
風通しよくなり、スッキリとした前庭に変わりま
した。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 たくさんの方々にお世話になり、2学期からま
た子どもたちが気持ちよく過ごすことができ
ます。たいへんありがとうございました。 

芝生管理用ロボット 本格的に始動 

 かねてから市にお願いをしていた、運動場の芝生
管理用ロボットを、１学期途中に２台導入していた
だくことができました。設置後の試験運転を繰り返
していましたが、この夏から本格的に始動すること
としました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 家庭用のお掃除ロボットとよく似た仕組みで、安
全性には配慮されていますが、可動範囲が決まって
いるため、運動場の隅々まで刈り取ることはできま
せん。 
 このため、本校がお世話になっている「芝生応援
隊」の皆様には、これまでどおり管理を助けていた
だき、周囲の刈り込み作業や施肥作業、雑草の処理
や水やり等についてお願いをさせていただいてい
ます。この夏も、夕方とはいえ暑さ厳しい中、何度
もお世話いただいたお陰で、緑濃い芝生が維持でき
ました。市で購入いただいたロボットを有効に活用
しながら、運動会に向けて、運動場も大切に使って
いきたいと思います。ありがとうございます。 

保護者・地域の方々へ 

（お知らせとお願い） 
本校では、令和６年度から７年度にかけて

校舎の大規模改修工事が予定されています。

本年度は、現在必要となる工事内容を精査中

ですが、校舎北側道路に面している校庭の樹

木については、根が配管に入り込んで下水が

流れない状況であり、大規模な剪定や伐採の

必要があります。 

 つきましては、記念樹など大切な樹木につ

いては残しておきたいと思いますので、いわ

れのある樹木等ご存じのある植栽がありま

したら、お知り合いの方を通じてお知らせい

ただくか、直接学校までお電話ください。 

できれば、１０月末までにご連絡いただける

と幸いです。よろしくお願いします。 

  
秋の運動会を開催します 
 

 日時：９月 ２３日（土） 

     午前８時５５分 開会式 

     午後 2時ごろ  閉会式 
  
感染症は随分と落ち着いてきていますが、連日

の猛暑から、児童の安全を優先し熱中症を予防す
るため、時間を短縮・規模を縮小して開催する予
定です。本来なら普段お世話になっている地域の
皆様にご案内状をお送りするべきところですが、
失礼ながらお知らせのみとさせていただきます。
なお、保護者スペースでのご観覧は自由とさせて
いただいておりますので、お時間がございました
ら、ご遠慮なくお越しいただき、能南小の子ども
たちの頑張る姿をご覧ください。 


